

# CONEXIÓN PADRES/TUTORES

## SÉPTIMO GRADO: UNIDAD TDC 3

### TEMA: LEY Y AMOR

#### PARA SEMBRAR LA SEMILLA



Queridos Padres,

En esta unidad de Teología del cuerpo (TDC), su hijo profundizará en el tema **Ley y Amor**. La ley de Dios desde el principio está destinada a proteger al hombre del daño y la muerte, mostrándole lo que es verdaderamente bueno para él y para los demás. No es un mandato dado al azar, sino por el gran amor de Dios hacia Sus hijos. Está directamente relacionada con el bienestar de la persona humana. La ley de Dios está diseñada para preservar la armonía y el orden en la creación y prevenir relaciones rotas. Cristo nuestro Redentor cumple la ley restaurando lo que se rompió y nos llama a liberarnos de la carga del pecado y descubrir la verdadera felicidad en esa armonía original.

En esta unidad, su hijo leerá el Salmo 119:89-105 y 172-176 que incluye: «Nunca olvidaré tus preceptos, porque por ellos me has dado vida». El Papa San Juan Pablo II señala que, en el Evangelio, Jesús habla al corazón humano y quiere elevar el enfoque del hombre de los requisitos mínimos de la ley a la riqueza de una vida que busca lo que es verdadero, bueno y hermoso.

A medida que avanzan las lecciones, su hijo participará en una actividad que reforzará la idea de que seguir un patrón o forma (reglas y leyes) puede llevar a la belleza y creatividad, en lugar de ser inhibitorio. La ley es exigente, porque vivir con una naturaleza caída y herida hace difícil hacer lo que es correcto. Sin embargo, Cristo nos dio Su Iglesia y se ofrece a nosotros en una nueva vida de gracia, dándonos la capacidad de vivir de una manera que no podríamos antes.

#### PARA QUE GERMINE LA SEMILLA



#### PREGUNTAS PARA DISCUSIÓN EN FAMILIA:

¿Cómo sería nuestro mundo sin leyes? ¿Qué leyes te resultan difíciles de seguir? Cuando nos enfocamos en el amor de Jesús, ¿cómo hace esto más fácil seguir las leyes de Dios? ***(Nota para los padres: Las leyes nos las da Dios porque son buenas para nosotros. Proporcionan «barandales» para nuestro beneficio y verdadera libertad (libertad para hacer el bien). Jesús nos proporciona la gracia y fortaleza para seguir las leyes de Dios a través de Su Iglesia).***





### ACTIVIDAD EN FAMILIA:

**Te Ordeno** — Pida a cada miembro de la familia que escriba en un pequeño papel una de sus tareas para la semana diciendo: «Te ordeno que me ayudes con \_\_\_\_\_». Mezcle los papeles y haga que cada persona elija un papel al azar (no el propio). Su tarea es ayudar a ese miembro de la familia con su tarea esta semana, con amor y sin quejas. Al final de la semana, reúnanse para compartir sus experiencias de trabajo con los demás.

### ORACIÓN EN FAMILIA:

Señor obediente, obedeciste la voluntad de Tu Padre en el cielo a la perfección. A través de esta obediencia, no solo experimentaste el amor y la alegría del Padre en Tu naturaleza humana, sino que también nos diste un ejemplo y modelo perfecto para la santidad. Ayúdame a ver las áreas de mi vida en las que necesito ser más obediente, para que yo también comparta Tu vida santa y la del Padre. Jesús, confío en Ti.

Amén.

¡San Tomás de Aquino, ruega por nosotros!

---

¿Quieres aprender más? Visita [RuahWoodsInstitute.org/parents](https://RuahWoodsInstitute.org/parents) para ver una presentación para padres sobre TDC.

